

# Polresta Mataram Amankan Konser Musik Pesta Rakyat Dewa 19 Event MXGP Selaparang

Syafruddin Adi - [MATARAM.JENDELAINDONESIA.COM](http://MATARAM.JENDELAINDONESIA.COM)

Jul 1, 2023 - 14:21



Mataram NTB - Polresta Mataram Polda NTB mengamankan konser Musik Pesta Rakyat Dewa 19 dalam rangkaian Event International MXGP World Championship tahun 2023 bertempat di Eks. Bandara Selaparang, Kecamatan Selaparang, Kota Mataram. Jumat, (30/06/2023)

Hadir dalam pengamanan tersebut dipimpin langsung oleh Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH didampingi Wakapolresta Mataram AKBP Syarif Hidayat SH SIK, Kabag Ops Kompol I Gede Sumadra Kerthiawan SH MH, para pejabat utama Polresta Mataram beserta 254 personel Polresta Mataram dan BKO Polda NTB dalam Ops Selaparang Rinjani-2023.

Kurang lebih 10.000 orang penonton, sebagai penanggung jawab Sdr. Abdul Ghany Kusuma memadati lokasi eks. Bandara Selaparang yang didominasi oleh anak-anak muda.

Diawali dengan penampilan Band The Lucky Laki yang membawakan 5 buah lagu, kemudian penampilan dari Band Andra and The Back Bone yang membawakan 7 buah lagu, dilanjutkan Mulan Jameela dengan membawakan 6 buah lagu serta acara puncak yang dimeriahkan oleh Penampilan dari Dewa 19" dengan membawakan total 15 lagu pukul 22.30 wita, berjalan dengan aman dan lancar.

Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH saat memimpin konsolidasi mengatakan bahwa terimakasih kepada rekan-rekan personel yang terlibat pengamanan yang sejak dari pagi sampai dengan malam hari berjalan dengan kondusif.

" Kepada seluruh personel pengamanan besok kita masih melaksanakan tugas yang sudah dimulai Warm Up MXGP 2023 Selaparang sejak dari pagi, jaga kesehatan dan bawa perlengkapan handuk kecil, masker, vitamin, pakaian dalam, pakaian ganti serta jas hujan ", ucap Kapolresta

Kapolresta juga menjelaskan besok juga ada pelaksanaan Upacara Hari Bhayangkara Ke-77 di Lapangan Sangkareang untuk itu para perwira dan personel yang terlibat besok hadir, selesai baru bergeser ke eks. Bandara Selaparang.

" Selesai pelaksanaan Apel konsolidasi ini hati-hati di jalan, karena keluarga sudah menunggu dirumah, apabila ada sakit sampaikan kepada Kabag Ops untuk segera dilakukan penggantian personel ", pungkasnya. (Adb)